

Wien, im Mai 2024

Freundliche Erinnerung: Implementierung SAP Juni/Juli 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

Bezugnehmend auf unser Schreiben vom April 2024 möchten wir Sie nochmals darauf hinweisen, dass Biomedica Medizinprodukte GmbH ab Juli 2024 mit einem neuen Warenwirtschaftssystem in Betrieb gehen wird.

Während dieser Implementierung können wir im Zeitraum

von Montag, 24. JUNI bis Sonntag, 7. JULI 2024

weder Lieferungen durchführen noch Rechnungen ausstellen.

Damit es während dieser Übergangszeit zu keinen Produktengpässen bei Ihnen kommt, ersuchen wir Sie unbedingt rechtzeitig zu bestellen, um eventuell längeren Lieferzeiten vorzubeugen.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen für jegliche Produkthanfragen mit unserem Team weiter zur Verfügung.

Wir wollen uns schon jetzt für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung bedanken. Wir entschuldigen uns im Vorfeld für eventuelle auftretende Unannehmlichkeiten während der Übergangszeit.

Herzlichen Dank für Ihre Zusammenarbeit!

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Michaela Weblacher
Director of Sales, Application and Service